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Zitat von Jan Polak 

Es gab jedenfalls schon 60-80min Fußball innerhalb eines Spiels diese Saison. Am
Samstag gab´s nur noch 3 Minuten. Wenn man meint, das Maximum ist unser täglicher
Anspruch, dann geht´s halt auch mal in die andere Richtung. Es wär schön, wenn der
neue Coach regelmäßig 90min hinbekommt, aber es wird auch künftig nicht die Regel
sein, egal wie der neue Coach heisst.

Ja es gab einmal 80 min und zwei mal 60/70 min und ansonsten wars ehr wenig Fussball.

Das Ziel sollte schon sein das man mit einem Kader der im nächsten Jahr die Basis für einen
Aufstieg darstellen soll etwas mehr liefert. Dann wäre man immer noch nicht bei "maximum ist
unser Anspruch" aber halt auch net ganz so arg im minimus wie bisher.

Dauerhaft 90 min schafft übrigens keine Mannschaft auf diesem Planeten. Erwartet auch
eigentlich niemand.
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